

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/50-eag-rcs-le-jeu-et-les-joueurs>

EAG-RCS: le jeu et les joueurs

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/01/2004 19:36 📍 Après-match 🕒 Lu 1.188 fois 👤 Par jo 💬 0 comm.



Fahmi, comme le reste de la défense, n'a pas été à la hauteur © Karim Chergui

Malgré une bonne prestation offensive, le Racing s'est incliné hier soir au Roudourou. La cause majeure : une défense fantômatique...

Dutruef : 4/10

Le pauvre Dutruef n'a rien à se reprocher sur les 2 premiers buts encaissés. Alors qu'il n'a pas eu de véritables arrêts à effectuer, son jeu au pied en général et sa relance en particulier ont été très défailtantes et source de gros danger pour une défense incroyablement fébrile. Trop apathique sur le troisième but qu'une sortie (son autre gros point faible actuellement) plus prompte aurait peut être pu éviter. Une prestation relativement décevante.

Les défenseurs

Deroff : 3,5/10

C'est un fait, depuis quelques semaines maintenant, Deroff n'y est plus du tout. Absent tant offensivement (de trop rares montées bien improductives) que défensivement (manque de percussion dans les duels), ses performances actuelles laissent à désirer. Ce n'est pas en passant plus de temps à négocier ses émoluments mensuels qu'à se consacrer pleinement au Racing qu'il retrouvera son niveau de jeu du début de l'automne. Remplacé par [Alexander Farnerud](#) 📧.

Fahmi : 3/10

On sait que la vitesse et la vivacité ne sont pas ses points forts, on a encore pu le constater hier soir. Le moindre ballon dans la profondeur le pousse au supplice (Dagano lui reprenant 5 mètres sur une course de 25...), il a hier soir montré ses limites actuelles. Bien trop lourd, il n'a pas réussi à commander sa défense et son entente avec Dorsin a été très médiocre. Peut être qu'un détour par la CAN lui ferait du bien...

Dorsin : 2/10

Repositionné en défenseur axial gauche, il n'a pas trouvé ses marques et nous a gratifié de sa pire prestation de la saison, hier soir au Roudourou. Apathique, lent, fébrile, Dagano s'est joué de lui comme en témoigne parfaitement le troisième but, où son manque de volonté et d'agressivité sont particulièrement criants. Un match à oublier au plus vite pour le Suédois, un véritable supplice auquel Kombouaré a mis fin à 20 minutes du terme en le remplaçant par Devaux.

Ehret : 2,5/10

Constamment mis en difficulté par un Bourahni des grands soirs, Ehret n'a pas trouvé ses marques hier soir. Son vis à vis l'a dominé dans tous les compartiments de jeu, que ce soit en vitesse ou en volonté. De plus, ses trop rares montées se sont concrétisées par des contres

ginguampais très dangereux. A l'image du reste de la ligne défensive, il a manqué de hargne, de rage et surtout de mouvement.

Les milieux

Lacour : 6/10

Un peu en dessous de son niveau habituel en première période, il s'est bien ressaisi en seconde mi temps où il a plus pesé sur la

rencontre grâce à son aisance technique et à sa vision du jeu diablement utile. Repositionné à la récupération puis en latéral droit, il s'est mis au service du collectif en se chargeant parfaitement du cas André, un match intéressant donc.

Bassila : 6,5/10

A l'image du reste de l'équipe, il a mis du temps à entrer dans le match. Son duel avec Shereni a été de toute beauté, d'ailleurs, une récupération face au Zimbabwéen est à l'origine du but de Le Pen. Malheureusement, Bassila n'a pas eu son impact habituel au milieu de terrain. Un match un peu en dessous des prestations auxquelles il nous avait habitué, mais son rendement défensif et son physique, allié à de nets progrès en relance font de lui la clef de voûte du milieu strasbourgeois.

[Pontus Farnerud](#) : 7,5/10

Toujours aussi précieux au milieu de terrain, il bonifie tous les ballons qu'il touche. L'arrivée de son frère lui fait retrouver son meilleur niveau de jeu. Sa relance, son placement, ses ouvertures (comme lorsqu'il lance Mouloungui en début de match) ont été extrêmement précieux hier soir où il fut un des seuls à ressortir du marasme de la première demi heure. Sa sortie sur blessure a sans aucun doute été le tournant du match, espérons qu'elle ne soit pas trop grave.

[Ulrich Le Pen](#) : 7,5/10

De plus en plus à l'aise offensivement où le jeu du Racing a une nouvelle fois penché à gauche, Le Pen a franchi un cap. En prenant plus de responsabilités, en osant des frappes lointaines (début de seconde période), il devient indiscutable. De plus, il allie maintenant le réalisme (4ème but de la saison) à sa vivacité et à sa percussion. Dans tous les bons coups hier soir, il a fait un bon match.

Les attaquants

[Eric Mouloungui](#) : 7,5/10

Il a tout d'un grand, voir d'un très grand. Sa rapidité a plongé son vis à vis Sikimic dans un véritable calvaire. Dans tous les (bons) coups, on a pu constater que repositionné à son poste de prédilection (en pointe), il est beaucoup plus à l'aise qu'en soutien. Ses contrôles orientés lui permettent à chaque fois de se mettre dans le sens du but, sa vitesse et sa frappe font le reste. Dommage qu'il soit encore trop court physiquement mais si on vous dit que l'on ne s'est que minimement rendu compte de l'absence de Ljuboja, vous situerez tout seul sa qualité.

[Mamadou Niang](#) : 8/10

Auteur de son neuvième but de la saison, il a été comme à son habitude un poison pour son adversaire direct Kouassi. Percutant, pressant, rapide, harcelant, Niang a fait hier soir un bon match. Un bon match qui aurait pu se transformer en très bon match si il n'avait pas raté ses deux occasions de la seconde période. Il doit apprendre à plus canaliser son énergie pour gagner ce brin de lucidité qu'il lui manque encore. Prions pour que les Lions de la Teranga se fassent rapidement éliminer et qu'il ne se blesse pas durant la CAN...

Les remplaçants

[Yacine Abdessadki](#)

Rentré en jeu à la place de l'aîné des Farnerud, il n'a pas réussi à imposer sa technique sur la flank droit puis à la récupération.

Jean Christophe Devaux

Il doit être le seul défenseur alsacien à savoir ce que le terme marquage signifie à la vue de sa rentrée en jeu.

[Alexander Farnerud](#)

Il a touché quelques rares ballons où on a pu admirer son culot et sa frappe de mule du gauche. Très culotté, il est à revoir d'urgence !